



## Transcripción de correo recibido

María José Pacheco López 28/09/2020

Las Palmas

*Buenos días.*

*La razón de este mensaje es para agradecer todos estos años de apoyo del Patronato de Huérfanos, y a todos los Comandantes que he conocido, que me han tratado siempre con mucho cariño y que siempre han estado apoyándome. Este mes ha sido el último de los muchísimos ingresos que se me han hecho a lo largo de los años desde que soy huérfana. Es por eso que considero que un mensaje de agradecimiento es lo mínimo que puedo hacer para agradecerles. Creo que hablo en nombre de todos los huérfanos cuando les digo "muchísimas gracias" pues gracias a ustedes hemos podido cumplir muchos sueños al poder contar con su apoyo económico. Son tiempos difíciles los que vienen ahora por lo que les deseo muchísima suerte, salud y de nuevo, felicitaciones por toda su gran labor.*

*Quedo a su disposición para cualquier cosa que necesiten en el futuro.*

*Muchísimas gracias de parte de mi madre y mía.*

*Un saludo.*